

Michelle O' Reilly  
Kinderbeauftragte des BA Sendling-Westpark



Sandra Tänzler  
Jugendbeauftragte des BA Sendling-Westpark

---

12.11.2022

## **Outdoor-Kicker für den Spielplatz am Wessobrunnerplatz**

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss Sendling-Westpark erteilt für folgende städtische Leistung einen Auftrag an das Baureferat:

Auf dem Spielplatz am Wessobrunner Platz wird im westlichen Bereich ein Outdoor-Kicker errichtet. Für dieses Projekt stellt der Bezirksausschuss Sendling-Westpark aus seinem Budget ca. 3.000 € zur Verfügung.

### **Begründung:**

Die Jugendlichen in Sendling-Westpark haben weniger Spielangebote als Kinder und Grundschüler. In Gesprächen mit Jugendlichen, zuletzt am Jugendfestival am 09.07.2022, wird immer wieder der Wunsch nach mehr Beschäftigungsmöglichkeiten/Spielmöglichkeiten für Jugendliche gefordert. Ein Outdoor-Kicker ist gerade bei Jugendlichen sehr beliebt; er kann aber auch von Grundschulern oder Eltern mit Kindern bespielt werden. Durch die Möglichkeit mit 4 Personen in wechselnden Teams zu spielen, wird die soziale Interaktion gefördert. Analog zu öffentlichen Tischtennisplatten muss ein eigener Ball mitgebracht werden. Es gibt bisher noch keinen Outdoor-Kicker auf einem öffentlichen Spielplatz im Stadtbezirk Sendling-Westpark.

Beispiel eines Outdoor-Kickers:



Michelle O' Reilly  
Kinderbeauftragte des BA Sendling-Westpark



Sandra Tänzler  
Jugendbeauftragte des BA Sendling-Westpark

---

Sollte die Örtlichkeit am Wessobrunner Platz nicht geeignet sein, so wäre alternativ die Errichtung des Outdoor-Kickers am Spielplatz an der Markomannenstraße zu prüfen.

**17 Spielplatz Markomannenstraße**  
**Ecke MTV gegenüber Hirnerstraße**

Die ForscherInnen Yilmaz (9), Fabio (10) und Martina (9) wissen, dass du hier schaukeln und klettern kannst. Fabio spielt hier sehr gerne verstecken, wegen der vielen Bäume und Büsche. Hier sind immer viele kleine Kinder, weiß Martina. Auch die ForscherInnen Valentin (9), Luis (9), Cristian (10), Mika (9) und Moritz (9) der Grundschule an der Werdenfelsstraße haben diesen Spielplatz getestet und bewertet. Ihr Fazit lautet: Der Spielplatz ist leider nicht so spannend, aber auf der großen Wiese kannst du tolle Fangspiele machen.



Quelle: Münchner Kinderstadtplan